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ATA – CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA SUBPREFEITURA M’BOI MIRIM – BIÊNIO 2022/2024
SÃO PAULO, 15 DE JULHO DE 2024.
SUBPREFEITURA M’ BOI MIRIM
19ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – INÍCIO ÀS 18h30 – TÉRMINO 20h30

 

AOS 15 DE JULHO DE 2024, ÀS 18H30, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÃO DA SUBPREFEITURA M’BOI
MIRIM, LOCALIZADA NAAVENIDA GUARAPIRANGA, Nº1695, PQ ALVES DE LIMA, A CONVITE DA
COORDENADORA MARIA DAS GRAÇAS LI BORGES, OS CONSELHEIROS: MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA
LIBORGES, COORDENADORA, JOSÉ VIANES DA SILVA (INDIO) SECRETÁRIO. INICIA A REUNIÃO COM A
PRESENÇA DOS ASSINANTES DA LISTA DE PRESENÇA, COM A SEGUINTE PAUTA: 1- FALA INICIAL DA
COORDENADORA E DO SECRETÁRIO GERAL EM EXERCÍCIO. 2- ALTERAÇÃO DE INCLUSÃO DE ITENS DE
PAUTA. 3- APROVAÇÃO DE ATAS E RETORNO DE REUNIÕES RESPECTIVAS E SEUS DESFECHOS. 4- INFORMES
DA SUBPREFEITURA. 5- DEMANDA E COMENTÁRIOS DOS CONSELHEIROS. 6- DEMANDA E COMENTÁRIO
GERAL DE MUNICÍPES. 7- ENCERRAMENTO. DISCUSSÃO, GRAÇA FEZ A LEITURA DA ATA, DIGO
SOLICITAÇÃO PARA USO DE VEÍCULO QUE SIRVAM AOS CONSELHEIROS PARA REALIZAREM VISITAS DE
FISCALIZAÇÃO DE OBRAS E SALA ESPECÍFICA PARA REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL
DESTA SUBPREFEITURA. EM SEGUIDA FEZ A LEITURA DA ATA DAREUNIÃO DESTE CONSELHO REALIZADO
EM MAIO, EM SEGUIDA VERIFICADO TRATAR-SE DE DOCUMENTO EQUÍVOCADO PASSANDO A LEITURA DA
ATA DO DIA 10.06.2024, PERCEBEU-SE A NECESSIDADE DE CORREÇÃO DE NOME DO SENHOR JOSÉ
ADEMAR QUE ESTAVA ESCRITOCOMO JOSÉ ADEMIR. GRAÇA SOLICITOU AO SEU ADEMAR ENVIAR
ENDEREÇO COMPLETO COM CEP DOS LOCAIS QUE SOLICITOU AVERIGUAÇÃO, SENDO A RUA ANTONIO
RAMOS ROSA COM A ESQUINA DA AVENIDA FIM DE SEMANA. SENHOR INDIO INFORMA QUE TODOS AS
DEMANDAS QUE ELE ACOMPANHA ESTÃO PROTOCOLADAS NO SITE DO DESCOMPLICA. SENHOR
ADEMARPERGUNTA SOBRE O USO DOS R$6 MILHÕES, COMO ESTÃO PREVISTOS PARA ESSE ANO. SANDRA
INFORMA QUE NECESSITA RECEBER AS PROPOSTAS E QUE SE REFERE AO ANO DE 2023. SR INDIO
PONDERA QUE AINDA NÃO RECEBEU INFORMAÇÕES SOBRE USO E LIBERAÇÃO DE VERBAS PARA SERVIR
LANCHE NAS REUNIÕES E LIBERAÇÃO DE SALA EQUIPADA COM COMPUTADOR E IMPRESSORA PARA
MELHOR ORGANIZAÇÃO DESTE CONSELHO. GRAÇA ESCLARECE QUE A VERBA REFERENTE AOS R$6
MILHÕES VEM DESDE 2022 SENDO ANUNCIADA E QUE É ORIUNDA DA CASA CÍVIL DESTINADA A
ZELADORIA, DISTRIBUIDA PARA CADA CONSELHO PARTICIPATIVO GERIR, MAS ESTE CONSELHO AINDA
NÃO RECEBEU O VALOR DEVIDO. SENHOR ADEMAR QUESTIONA OS VALORES DESTINADOS PARA
ZELADORIA SEREMAPENAS DESTA VERBA. SANDRA RESPONDE QUE EXISTE UMA SEGUNDA VERBA QUE É
REFERENTE AS 15 PROPOSTAS ESCOLHIDAS PARA O PLOA/2025, GRAÇA INFORMA QUE ENVIARÁ EMAIL
SOLICITANDO REUNIÃO COM O SUBPREFEITO PARA TRATAR DESTAS VERBAS. GRAÇA ALERTA PARA
POSSÍVEIS MUDANÇAS NO REGIMENTO ELEITORAL DO CONSELHO PARTICIPATIVO, CONSIDERANDO O
ALTO NÍVEL DE DESISTÊNCIA DO MANDATO. SIRLENE SOLICITA ENVIO DE INFORMAÇÕES SOBRE AS
VERBAS MENCIONADAS, SENDO INFORMADA POR SANDRA QUE NO SITE PARTICIPA MAIS É POSSIVEL
LOCALIZAR MAIORES INFORMAÇÕES. SENHOR MAURILIO APRESENTA DEMANDA DA RUA BENJAMIM
VILE, NO PROMORAR JARDIM SÃO LUIZ, INFORMANDO QUE A ZELADORIA DO BAIRRO AINDA NÃO FOI
CONCLUIDA, POIS O GRADIL NÃO FOI REPOSTO E HÁ OCUPAÇÕES IRREGULARES NA CALÇADA COM
INSTALAÇÃO DE COMÉRCIO IRREGULAR E MORADORES DE RUA INSTALADOS NA CALÇADA DA AVENIDA
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FIM DE SEMANA CUJOS FUNDOS ESTÃO ACIMA E PARALELOS A RUA BENJAMIM VILE. A SENHORA MARIA
JOSÉ DE SOUZA ACRESCENTA QUE É NECESSÁRIO ENFATIZAR A NECESSIDADE DE FISCALIZAÇÃO
AMBIENTAL PARA O ENDEREÇO QUE ELA JÁ APRESENTOU ANTES. SANDRA ORIENTOU APRESENTAR A
DEMANDA EM REUNIÃO DO CADES. SIRLENE APRESENTA A DEMANDA DE FIOS BAIXOS NA ESQUINA DA
AVENIDA JACOB BALDI COM AVENIDA PROCÓPIO FERREIRA EM QUE CAMINHÕES MUITO ALTO
ARREBENTAM OS FIOS. SANDRA ORIENTA RECLAMAR DIRETAMENTE NA ENEL E SIRLENE SOLICITA QUE
ESTE CONSELHO FAÇA SUA INTERVENÇÃO. GRAÇA APRESENTA A DEMANDA INTERNA DE ELEIÇÃO PARA
OCUPAR OS CARGOS INTERNOS, DE ACORDO COM O ESTATUTO DECIDIU-SE QUE O SR JOSÉ VIANES DA
SILVA (INDIO) ASSUME A COORDENAÇÃO PARA OS PRÓXIMOS SEIS (06) MESES E GRAÇA SERÁ A
SECRETÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER TRATADO A COORDENADORA MARIA DA GRAÇA
LIBORGES AGRADECEU A PARTICIPAÇÃO DOS PRESENTES

 

Sandra Silva Seara
Coordenador(a) I
Em 22/08/2024, às 16:23.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 109165037 e o código CRC 3E56F847.
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